



El artículo de la semana

Que deis fruto abundante

Nos encontramos en el tiempo litúrgico de la Pascua. Jesús ya ha resucitado, pero todavía anda "merodeando" por la tierra, confirmando en la fe a sus discípulos y preparándoles a recibir al Espíritu Santo. Presente físicamente, con su cuerpo de resucitado. El mismo cuerpo que tenía en su vida humana, pero con características especiales, de resucitado. Cuando se les aparece, los discípulos lo ven, pero les cuesta reconocerlo. Los discípulos de Emaús andan un buen tramo del camino con Él, hablan con Él, le invitan a que se quede con ellos, pero sólo le "reconocen" al partir el pan. Cuando se presenta ante los discípulos, escondidos por miedo a los judíos, les tiene que decir que es Él, que le toquen si quieren, que no es un fantasma, incluso come con ellos. Les cuesta reconocerle. Sí, reconocer a Aquel que tan sólo unos días antes había estado con ellos. Una vez más podemos recurrir al símil de la visión en 3D. Las imágenes están ahí, pero sólo las descubres en su plenitud si te pones las gafas para ver en 3D. Esas gafas son la fe. Sin fe no ves la realidad, sólo ves las apariencias. Para ver la realidad en todas sus dimensiones tienes que ponerte las gafas de la fe. Quien renuncie a ponérselas se pierde lo mejor, lo más bello, lo fundamental. ¡Qué pena me dan esos "hombres de ciencia" que niegan a Dios porque no lo ven, ni en la punta del bisturí, ni en lo profundo del cosmos, ni en lo infinitamente pequeño, ni en lo infinitamente grande! ¿Por qué renunciáis a poneros las "gafas de la fe"? Con la sola ciencia veis exclusivamente parte de la realidad. Decís que no necesitáis recurrir a la "hipótesis Dios" para explicarlo todo. ¡Naturalmente que no! Pero lo que descubrís con el método científico es la apariencia de este mundo. Con la fe completaréis vuestro conocimiento, descubriréis la realidad profunda, la realidad total. A Cristo, al Cristo resucitado, que todavía "merdea" entre nosotros, hasta el fin de los tiempos, no lo descubriremos a simple vista. Aquí, más que nunca, "las apariencias engañan". El otro, el próximo, será eso, un hombre simplemente. Para descubrir a Cristo en el otro y actuando en el mundo necesitamos la fe. Si reconocemos nuestra limitación humana, pediremos insistentemente a Dios que nos de las "gafas de la fe", para poder reconocerle, más allá de lo que vemos con nuestros ojos de carne.

Eso le pasó exactamente a Saulo (Hechos de los Apóstoles 9, 1-29). Perseguía a los cristianos, hasta que "el resucitado" le hizo descubrir la plenitud de la verdad, la dimensión total. Y Saulo se convierte en Pablo, Apóstol con mayúscula. Cristo mismo le puso las "gafas de la fe", y con ellas permaneció toda su vida y nos legó su visión de Cristo y del mundo.

Juan, en su evangelio de hoy, nos relata la alegoría de la vid. La vid, cada primavera, se renueva haciendo brotar sus sarmientos. Jesús lo había visto en su tierra. Utiliza este símil para decirnos que el es la vid. Que la vid no puede dar fruto sin los sarmientos, pero que los sarmientos no pueden dar fruto si no están entroncados en la vid. Separados de la vid se secan y sólo sirven para hacer fuego con ellos. "Yo soy la vid, vosotros los sarmientos; el que permanece en mí y yo en él ése da fruto abundante; porque sin mí no podéis hacer nada" (Juan 15, 5). Palabras que nos ponen en nuestro lugar. ¿Humillante para la dignidad humana? No, porque en la humildad está la verdad. Quien pretenda hacer algo que valga la pena, dar fruto abundante, debe estar entroncado a Cristo. Sin Él sólo seremos, a lo sumo, fabricantes de humo. "En esto será glorificado mi Padre, en que deis mucho fruto, y así seréis discípulos míos".

La voz de la parroquia

San Miguel Arcángel

6/5/2012 n°908

Año XVII

¡¡¡Esta semana la Iglesia celebra!!!



San Juan de Ávila

Jueves 10

Memoria del presbítero San Juan de Ávila, el cual recorrió toda la región de la Bética predicando a Cristo y, después de haber sido acusado injustamente de herejía, fue recluido en la cárcel, en la que escribió una parte importante de su doctrina espiritual (1569).



Romería aviso 1

La Romería a la Ermita de la Virgen del Retamar será el lunes 7 de Mayo. Saldrá de la Iglesia a las 11:30 h. La Misa en la Ermita a las 13 h. Por la tarde el rezo del santo Rosario.



Palabra de Dios

Verbum Dei



Primera lectura

Lectura de los Hechos de los Apóstoles.
Hch 9, 26-31.

En aquellos días, llegado Pablo a Jerusalén, trataba de juntarse con los discípulos, porque no se fiaban de que fuera realmente discípulo. Entonces Bernabé se lo presentó a los apóstoles. Saulo les contó cómo había visto al Señor en el camino, lo que le había dicho y cómo en Damasco había predicado públicamente el nombre de Jesús. Saulo se quedó con ellos y se movía libremente en Jerusalén predicando públicamente el nombre del Señor. Hablaba y discutía también con los judíos de lengua griega, que se propusieron suprimirlo. Al enterarse los hermanos, lo bajaron a Cesarea y lo hicieron embarcarse para Tarso.

Entretanto, la Iglesia gozaba de paz en toda Judea, Galilea y Samaria. Se iba construyendo y progresaba en la fidelidad al Señor y se multiplicaba animada por el Espíritu Santo.

Palabra de Dios

[Víene de la página anterior]

Queridos, si la conciencia no nos condena, tenemos plena confianza ante Dios; y cuanto pidamos lo recibiremos de él, porque guardamos sus mandamientos y hacemos lo que le agrada.

Y este es su mandamiento: que creamos en el nombre de su Hijo Jesucristo, y que nos amemos unos a otros tal como nos lo mandó. Quien guarda sus mandamientos permanece en Dios y Dios en él; en esto conocemos que permanece en nosotros: por el Espíritu que nos dio.

Palabra de Dios

Aleluya

Jn 15,4.5b.

Aleluya, aleluya. Permaneced en mí y yo en vosotros, dice el Señor, el que permanece en mí da fruto abundante. Aleluya.

año XVII Número 908 6/5/2012 Domingo de Pascua

Salmo responsorial

Sal 21, 26b-28.30-32.

El Señor es mi alabanza en la gran asamblea.

Segunda lectura

Lectura de la primera carta del apóstol San Juan. 1 Jn 3, 18-24.

Hijos míos, no amemos de palabra ni de boca, sino con obras y según la verdad. En esto conocemos que somos de la verdad, y tranquilizaremos nuestra conciencia ante Él, en caso de que nos condene nuestra conciencia, pues Dios es mayor que nuestra conciencia y conoce todo.

[Continúa en la siguiente página]

Evangelio

Lectura del santo Evangelio según San Juan.
Jn 15,1-8.

En aquel tiempo dijo Jesús a sus discípulos: "Yo soy la verdadera vid y mi Padre es el labrador. A todo sarmiento mío que no da fruto lo arranca, y al que da fruto lo poda para que dé más fruto. Vosotros estáis limpios por las palabras que os he hablado; permaneced en mí y yo en vosotros. Como el sarmiento no puede dar fruto por sí, si no permanece en la vid, así tampoco vosotros, si no permanecéis en mí.

Yo soy la vid, vosotros los sarmientos; el que permanece en mí y yo en él, ése da fruto abundante; porque sin mí no podéis hacer nada. Al que no permanece en mí, lo tiran fuera, como al sarmiento, y se seca; luego los recogen y los echan al fuego, y arden.

Si permanecéis en mí y mis palabras permanecen en vosotros, pediréis lo que deseáis, y se realizará. Con esto recibe gloria mi Padre, con que deis fruto abundante; así seréis discípulos míos".

Palabra del Señor

Lecturas de la semana

Lun. 7 Hch 14, 5-18 / Sal 113b / Jn 14, 21-26
Mar. 8 Hch 14, 19-28 / Sal 144 / Jn 14, 27-31a
Miér. 9 Hch 15, 1-6 / Sal 121 / Jn 15, 1-8
Jue. 10 Hch 15, 7-21 / Sal 95 / Jn 15, 9-11
Vie. 11 Hch 15, 22-31 / Sal 56 / Jn 15, 12-17
Sáb. 12 Hch 16, 1-10 / Sal 99 / Jn 15, 18-21

Parroquia de San Miguel Arcángel

Párroco: D. Jesús González Alemany;
 Vicarios parroquiales:
 D. Jesús M. Silva Castignani y
 D. Miguel Ángel López López;
 Asiditos: D. Pedro Gil Garbisu y
 D. Mariano Vázquez Palencia.

San Miguel Arcángel

Lunes 7 Flavia Domitila • Martes 8 Víctor • Miércoles 9 Gregorio • Jueves 10 Juan de Ávila • Viernes 11 Berta • Sábado 12 Domingo de la Calzada